

“El PSOE continua ofreciendo su apoyo al sector vitivinícola de la ciudad”

“La proposición no de ley del grupo parlamentario socialista propone la diversificación del sector del vino

”.-Esta mañana la candidata a la alcaldía de Sanlúcar de Barrameda, Irene García ha ofrecido una rueda de prensa acompañada por el parlamentario andaluz, José Luis Blanco. En la misma han presentado una Proposición no de Ley del grupo parlamentario socialista, en la comisión de agricultura y pesca sobre el sector vitivinícola.

La proposición se aprobó ayer en la comisión de agricultura y pesca del Parlamento y supone la puesta en valor del sector vitivinícola como motor económico, “un sector primario importante en nuestra ciudad y una tarea a la que le hemos dedicado esfuerzo y ocupación para ayudar a buscar medidas que modernicen el mundo de la viña. Hoy estamos satisfechos de que este tema haya tenido cabida en el debate parlamentario para que sea la propia Consejería de Agricultura y Pesca la que haga suya esta iniciativa con un plan de actuación global para defender algo que para los sanluqueños en este caso, es un patrimonio vivo” expresó la candidata.

García expresó que “pretendemos que la viña sea un sector viable, que comercialice productos de calidad pero que también se pueda potenciar como motor del turismo, poniendo en valor así otra forma de turismo y por ello de riqueza fundamental para el desarrollo de la ciudad como el turismo enológico. El Ayuntamiento está en el camino de cuidar y prestigiar ese turismo enológico y será una apuesta destacada del grupo socialista para la próxima legislatura. Estamos convencidos de que para llegar a este fin es necesario llegar a una plena coordinación entre administraciones”.

“La idea de generar empleo está detrás de cada propuesta e iniciativa del grupo socialista y nuestras viñas pueden ser una fuente de riqueza. Hay que hacer viables las viñas y hay que apoyar al pequeño agricultor, favoreciendo la modernización y diversificación del sector y precisamente eso es lo que persigue esta proposición de ley” finalizó la candidata.

Por su parte, José Luis Blanco ha explicado el contenido de la proposición no de ley con la que se persigue:

Prestar apoyo específico a la diversificación económica de las zonas rurales andaluzas vinculadas a las denominaciones de origen del vino: Condado de Huelva, Jerez y manzanilla de Sanlúcar de Barrameda, Montilla-Moriles y Sierra de Málaga.

Promover la actuación coordinada de los diferentes interlocutores del sector, en el ámbito de la OCM del vino y de la nueva Política Agraria Comunitaria que:

Favorezca la diversificación de las producciones y de las rentas de las empresas, explotaciones y familias que participan en esta actividad

Contribuya a la sostenibilidad económica y medioambiental de nuestros viñedos y a la conservación del rico patrimonio natural, cultural, etnográfico y arquitectónico asociado al sector vinícola

Impulse la concentración de las pequeñas explotaciones para alcanzar unidades productivas más operativas y viables

Poner en marcha actuaciones que contribuyan a fomentar el Turismo Enológico, con la participación de todas las administraciones públicas y los consejos reguladores, que ponga en valor en el mercado turístico los recursos naturales y culturales vinculados al cultivo de la vid y a la producción de vino.

Diseñar acciones de formación y cualificación profesional para el sector, que favorezca el cambio generacional y de respuesta a las nuevas demandas de unos mercados en continua evolución.